

5月

おひさま



令和7年5月1日
ほうざい保育園

爽やかで、過ごしやすい季節になりました。新年度のスタートから、あっという間に1ヶ月が経ち、少しづつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えてきたように感じます。5月は連休もあり疲れが出やすい時期なので体調管理に気をつけながら楽しく過ごしていきたいと思います。

5月の健診日

- 7カ月健診・・・13日（火）
- 3歳6カ月健診・・・14日（水）・28日（水）
- 1歳6カ月健診・・・15日（木）29日（木）
- 2歳6カ月健診（歯科）・・・21日（水）

大切な健診ですので、必ず受けましょう。

～絵本の紹介～

『きんぎょがにげた』

作：五味太郎



きんぎょが1匹、金魚鉢から逃げだした。
どこににげた？ページをめくるたびに、
逃げたきんぎょがどこかに隠れています。
子どもたちが大好きな絵探しの絵本。
小さな子も指をさしながら、きんぎょを探して楽しめます。

たんぽぽ



今日からたんぽぽさんですよ♡

以上児



初めての英語あそび♪

ちいさいちゅうりっぷ



お名前呼びますよ♪

おおきいちゅうりっぷ



元気よくアッハッハ！



今日のお話は何かな？



ありの家を作ったよ！

今月の保育料の引き落としは、**5月26日（月）**です。前日までにご確認をお願いします。

「おべんとうバス」という絵本に登場するおかずさん達を、本物のお弁当にして作ってみました。ひわまり組の子ども達が実際に米を研いでご飯を炊き、おにぎりを作る体験をしましたよ。

米を研ぐ時は「ギュッギュ」と握るようにしながら、一人ひとりが挑戦し、炊きあがる時間を楽しみに待つ姿が印象的でした。。



みんなで食べる食事は
おいしいね♡



キラリ発見



おかあさんに
みせてあげよう♪

かわいい花を見つけた子どもたち。
袋いっぱいに摘んでいました。



さあ、おきがえ
しましょうね♡

赤ちゃんに見立てた人形に優しく声を
かけながらお世話をしていました。

『デジタル社会の子育て』

乳幼児期は、心身の基本的な部分が成長・発達していく、とても大事な時期です。この時期での子どものデジタル機器使用には、愛着形成、心の育ち、目や運動機能の発達、睡眠の質や量など、さまざまな分野で問題があることが報告されています。

(保育の友 2025年 5月号より抜粋引用)

乳幼児期は、遊びが最強です。自然に触れ、人に触れ、5感を刺激し、笑って泣いて怒って感情を豊かにすることこそが、人生を豊かにする基盤を作っています。デジタルに触れるのは、その先でも十分に間に合います。乳幼児期こそ、便利なものから離れて子育てを楽しんでみませんか。

